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报情况时，现场向肇庆的某养猪企业“讨要”生猪。据了解

，广州每天需要消费1万到1万2千头猪，其中85%都是由外地

供应。甘新表示，广州本地不适宜再扩大养猪，可以采取一

些优惠措施让养猪企业外迁，然后签订长期合同，解决广州

生猪供应问题。 “我建议广州与肇庆的温氏签订一个长期的

合作协议，温氏可以长期固定向广州供应生猪嘛！”昨日，

广州市副市长甘新在向省十一届全国人大代表视察团汇报情

况时，现场向肇庆的养猪企业温氏“讨要”生猪。据了解，

广州每天需要消费1万到1万2千头猪，其中85%都是由外地供

应。甘新表示，广州本地不适宜再扩大养猪，可以采取一些

优惠措施让养猪企业外迁，然后签订长期合同，解决广州生

猪供应问题。 副市长会场“讨”生猪 汇报结束，全国人大代

表谭钜添提出，广州生猪的需求量大，但仅有15%是由本地

提供，其余的85%需要外地调入。谭钜添建议广州出台一些

优惠政策，引导农副产品加工企业向农村转移，“养猪企业

及时转移，可以提高产量，保证本地供应。” 对此，甘新回

应说：“广州一天消费的生猪高峰的时候是在10000头到12000

头之间，需求量比较大。但广州本地不太适合再养猪了。比

如说，从化农村多，养猪企业迁去从化是不是就合适？从化

是广州水源地，而且位于上游，当然不适宜多养猪。”甘新

表示，广州可以出台政策，把养猪企业往外地迁，然后广州

与企业签订长期供应合同，解决广州生猪需求问题。 在昨天



的视察团中，来自肇庆的温氏大型养猪企业的全国代表介绍

说，养猪也需要实现产业化，只有产业化才能保证养猪的技

术规范和达到环保要求。由于该企业的生猪小有名气，甘新

当场表示：“广州可以与你们企业签订一个长期的合作协议

，每天给我们广州供应5000头猪也好啊！广州正准备建一个

现代化的屠宰场，正需要好的猪源，我们可以实现双赢。” 

广州公务员今年要加薪 “广州的经济几年来取得了巨大发展

，GDP翻了好几番，但广州市民的收入增长得太慢。”全国

人大代表倪惠英提出了另外一个问题。倪惠英表示，与广

州GDP成倍翻形成鲜明对比的是市民收入增长不到50%，“

广州市民大部分收入很低，还不如外地。”倪惠英表示，政

府应多考虑民生，让市民多享受到改革的成果。 甘新表示，

虽然源于广州地区的财政一般预算收入去年达2116亿元，但

广州能用的钱只有600亿，其余的都交给国家和省了，“广州

很重视民生的改善，但这有个过程。” 甘新说：“我也觉得

广州的收入有点低，2006年我去华东考察的时候，一名杭州

副市长不相信我的收入，还笑称我的单位是不是以美元计算

。”甘新表示，今年广州公务员的工资要提高一些。 2015年

前传统工业全迁出 就产业转移问题，广州出台了很多政策，

甘新介绍，广州规定，老城区不再发展传统工业，将分别

于2010年前和2015前将279户工业企业和危化品企业分批搬迁

或关停，其中第一批119户，包括环城高速以内的危化品企

业48户；第二批160户，包括环城高速以外的危化品企业59户

。 相关新闻： 广东公务员5年没涨工资 江浙地区比其多1倍更
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